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第３１０８回例会記録

★開 会 点 鐘：髙橋 義詔 会長
★国 歌：－
★Ｒソング：それでこそロータリー
★四つのテスト：－

日時：2024年２月２２日㈭12:30～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：加藤 幸徳 ＳＡＡ

3月
14日
㈭ 12:30～

職業奉仕表彰
職業奉仕委員会

ゲスト卓話
北海道遠軽高等学校

阿波 克典 先生

会長報告 髙橋 義詔 会長①
先週末、遠軽町の最高気温は16度を超え春の

ような陽気になりましたが翌日から一転寒さが戻
ってきましたが、会員皆様は体調管理大丈夫でし
ょうか。

さて、今週末は第38回湧別原野オホーツクク
ロスカントリースキー大会が開催されます。雪不
足の影響で遠軽より川下での開催となり、湧別コ
ースと3kmコースの2種目での開催となってしま
いました。

世界的な温暖化や雪不足の影響が少しずつ忍び
寄っているような気がします。個人的な意見です
が将来の気象状況やクロスカントリースキー愛好
者と大会参加者の減少を鑑みたとき、今一度大会
のあり方を検討しなければならないと考えています。

昨夜からのニュースを見ますと、2024年の春
闘が始まり、トヨタとマツダが労働組合の要求に
満額回答をしたと報道されています。物価高騰と
人材の確保の観点から大企業の2024年の春闘は
2023年よりも高水準になることが予想され、満
額回答の企業が多くなると予想されています。中
小企業の私たちも習いたいものです。

本日は福家会員②の卓話です。宜しくお願いします。

幹事報告 大西 孝拡 幹事
１．配布の当クラブ 2023-2024年度上期収支報

告書です。ご確認下さい。

２．4月6日㈯、紋別市で開催の第4分区IM（都市
連合会）の出欠案内文を本日配布。多くの皆様
のご参加お願い致します。

３．4月21日㈰、美深RC創立60周年記念式典開
催案内。出席希望者は事務局へ申出を。

４．マイロータリー登録について：ガバナーエレ
クト事務所より、2024-2025年度より3か年の
目標と計画が実施され、会員のマイロータリー
登録100％が求められました。現在17名登録済
み。次年度スタート時には100％登録へご理解
頂き、未登録会員へは事務局と私より個別にご
相談の上、登録を進めさせて頂きます。

５．本日例会終了後に理事会を開催します。

3月
7日

㈭ 12:30～

本日のプログラム 会員卓話
社会奉仕委員会 福家 貢 会員②

昨年9月2～3日
に行われた中学校
野球新人戦の時に
趣味で撮ったビデ
オを編集して持っ
てきました。視て
頂こうと思います。

【名前等後の○数字は写真とその中の番号】
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南1丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：髙橋義詔 副会長：木村一則
会長エレクト：乾 淳 幹事：大西孝拡
会計：島田光隆 ＳＡＡ：加藤幸徳
直前会長：高井一博 事務局員：岡本奈津美
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2023-2024年度 国際ロータリー
会長：ゴードン Ｒ.マッキナリー(スコットランド)
第2500地区ガバナー：鶴見誠一郎(紋別港RC)
第4分区ガバナー補佐：伊藤 晴之( 紋 別RC)

編集・発行：メディア委員会
委員長：東海林勉 副委員長：佐藤直也
委 員：石井朋子 植村涼子 奥山雅行

棚橋 忠 山田荘一
須藤順一
出席委員長

2月15日 44 41 29 5 81.0%
2月22日 44 41 31 75.6%

2024-25年度 国際ロータリーテーマ
“ロータリーのマジック”について

ステファニー A. アーチック(マクマレーロー
タリークラブ[米国ペンシルバニア州]所属)国際
ロータリー会長エレクトは、2024-2025年度テー
マについて次のように語りました。(抜粋。記事
と写真はMy Rotaryより。ロゴは会報27号掲載)

数年前、私はドミニカ共和国で浄水器の設置を
手伝っていました。浄水器の片方から汚い水が入
り、反対側から透明な水が出てくるのを、二人の
少年が見ていました。その水の流れを最初に止め
た時のことを、私は決して忘れません。少年の一
人が私の袖をつかんで、「もう一度魔法を見せ
て」と言ったのです。

もちろん、その浄水器が魔法なのではありませ
ん。浄水器を輸送し、設置し、受益者の方々と協
力してメンテナンスを行うために、私たちは懸命
に活動しました。安全な水を簡単に入手できれば
自分たちの人生が変わるということを、少年たち
は知っていました。私が少しでもその力になれた
と知ったことで、私の人生も変わったのです。

このため、私たちの年度のテーマは、「ロータ
リーのマジック」です。

誤解しないでください。私たちは魔法の杖を振
って呪文を唱えるだけで会員を増やしたり、ポリ
オを根絶したり、世界に平和をもたらしたりする
わけではありません。

それは皆さん次第です。プロジェクトを終える
たび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、皆
さんはマジック（魔法）を生み出すのです。

皆さまの地域のクラブを突き動かすものが何で
あれ、「ロータリーのマジック」がそれを促進し
ます。

ニコニコＢＯＸ 益井 伸也 親睦活動委員長
橋本政司君 結婚記念日 5,000円
佐藤和徳君 麻雀大会優勝 5,000円
本間克明君 親睦麻雀大会準優勝 3,000円
長嶋宏明君 麻雀大会 3,000円
佐藤和徳君 無断欠席 2,000円

2022-23年度 合計484,400円
☆閉会点鐘：髙橋義詔会長☆今号会報担当：植村涼子委員

2023-24_31st-02

テントウムシが海外デビュー

河原 英男 会員（オホーツク野人クラブ
代表幹事）

実は、僕は黒曜石には手を出したことはありま
せんでした。あれはガラスと同じ物ですから非常
に危ない。手や衣服を切ったりするので、危険な
ものには手を出さないのが野人の掟です。

ところが去年の秋、クルミが大凶作で、皆さん
もご承知のことかと思いますけれども、エゾリス
が交通事故に遭って、亡くなっているのを僕も3
匹見ました。今までそういう風景は見たことがな
いんです。

それで、野人クラブは、もっぱらクルミで生計
を立てていたんですけれども、こういう理由で、
クルミが手に入らなくなったので、仕方なく黒曜
石に手を出して（ピンバッジ④を作って）いま
す。今年の秋はクルミが大豊作になることを切に
願っています。

ちなみに、昨年度、クルミで、こういうブロー
チ③やら、マグネットを8,000個作りました。保
育所、幼稚園、小学校、中学校、高等学校それか
ら、オホーツク管内はもとより、全道にも全国に
も、ばら撒きました。

そうしたら、去年7月、遠軽で国際黒曜石会議
がありました。テントウムシが海外デビューを果
たしました。そうなので、今年に限ってですが、
クルミは貴重品ですから、適当にご活用いただけ
れば嬉しいです。【2月15日、夜間例会時、全会
員に③④セットでプレゼント！ 懇親会での小話】


